

Rückblick

REGION

«Schnäll, schnäll, schnällschte Robischwiler»

Auf die Plätze! Fertig! Los!» So hiess es am Dienstag, 16. September, in Rapperswil für 212 Schülerinnen und Schüler vom 2. Kindergarten bis zur 6. Klasse! Aufgeregt tummelten sich die vielen Kinder am Nachmittag auf dem Sportplatz. 18 Kategorien, aufgeteilt in Jahrgänge und Geschlechter, durften sich nach 4 Jahren Unterbruch auf dem 60-Meter-Sprint wieder messen. Die ersten drei pro Kategorie durften einen begehrten Pokal mit nach Hause nehmen. Alle Kinder erhielten ein Diplom und ein kleines Geschenk für ihre tolle Leistung.

Verpflegung für alle

Ein Verpflegungsstand mit Getränken und Kuchen stärkte auch die Zuschauer an diesem sonnigen Tag. Dieser Anlass wurde vom OK, bestehend aus Ingrid van der Zaag, Nadine Schärer, Sibylle Schärer und Monika Rüttimann, der Elternmitwirkung (EMW) organisiert. Die Durchführung wurde zusätzlich von 13 freiwilligen Helfenden aus der Gemeinde tatkräftig unterstützt, vielen Dank!

Für die Wiedereinführung dieses Events durfte das OK dank den zahlreichen Sponsoren allen 425 Kindern der Schule Rapperswil ein Sportsäckli mit gesundem Znüni überreichen. Das OK bedankt sich bei allen Sponsoren (s. Dorfpost).

Wieder alle Jahre

Da «de schnällscht Robischwiler» auf grosses Interesse bei den Kindern wie auch den Eltern gestossen ist, wird dieser



Wer trägt wohl den Sieg davon?

Fotos: zvg

Anlass jährlich durch die EMW weitergeführt. Künftig soll dieser im Frühsommer an einem Samstag stattfinden, damit die Schnellsten am «Kantonalfinal Aargau» teilnehmen können.



Damit alles richtig läuft.



Die heiss unekämpften Pokale.